



文化祭

子どもと共に

文化祭

十一月二日、八日に文化祭を開催しました。今年は『Be together as one』

一秒一秒を大切に』のスローガンのもと二日に全てを開催する予定でしたが、大雨の影響もあり、二日は午前の部、そして八日は、午後の部を行いました。休み時間などの短い時間を有効的に活用し、本番まで一生懸命練習してきました。当日はそれぞれが準備練習をしてきた成果を存分に発揮しました。

まず、幕開けを飾ったのは水軍太鼓です。笛や太鼓の力強い音と演奏に込める思いが観客に強く伝わってきました。

発行人
中島中学校
校長 長野 真太郎
松山市長師 817
997-0204

合唱

「ふるさと中島讃歌」、「ヒカリ」を全校で合唱しました。心を一つに美しい歌声が体育館に響き渡りました。続いて、小中学生みんなで、「Believe」を歌いました。小学生の元気な歌声と中学生の美しい歌声が見事に合わさってすばらしい合唱を創り上げることができました。



吹奏楽部

吹奏楽部は、二曲演奏を行いました。また、今年も中島ウインドブラスとコラボし一緒に会場にいた観客を盛り上げ、楽しい時間を作りあげました。



俳句集会

名句鑑賞会とジュニア俳句甲子園を行いました。生徒たちは本番までにブロックごとで真剣に俳句と向き合い、作戦を立てていました。俳句に対して感じ取ったことを伝え合い、白熱した討論を繰り広げました。鋭い指摘もあり、句に対する理解もより深まる活動となりました。



有志発表

今年の有志発表は三年生が学年合唱を三年生バンド「ダンプリンダリング」、二・三年生バンド「ラブカ」が演奏を行いました。このステージに込める思いや気持ち伝わってきて、生徒の個性が輝いているすばらしい発表でした。

生徒会企画「未成年のありがとう」では、上級生や先生方そして、家族へと感謝の気持ちを精一杯届けることができました。



総合的な 学習の時間

各学年が総合的な学習の時間での取組を発表しました。一年生は「ふるさとを知る」をテーマとし生徒自身が中島について調べたり、実際に各地を訪れて学んだことを発表しました。二年生は「ふるさとに学ぶ」をテーマとし、島内の事業所で行った職場体験学習で感じたことや学んだことを発表しました。そして三年生は「ふるさとを守る」をテーマとし、これまでの中学校生活で学んできたことを踏まえ、自分たちに何ができるのかを考え、実際に行動したことを発表しました。それぞれの学年がしっかりとした態度で発表することができました。



文化祭を終えて

二年生の声

今回の文化祭の有志発表で、私は、練習の成果を發揮することができました。今回初めてバンドをしました。初めは、今まで人前で歌うことがなかったため自分にできるか不安でした。しかし、友達と練習していくうちに、しっかりと歌えるようになり、本番ではとても良いものにする事ができました。

私は、総合発表で大きな声で伝わりやすく発表できたのでよかったです。他にも三年生の合唱では緊張はしたけど、これまでの練習の成果を發揮して、口を大きくあけてしっかりと歌うことができたのでよかったです。

中学校生活最後の文化祭を終えて、今まで挑戦したことのない有志発表などをして、すごく良い経験になりました。ベースに初めて挑戦して、人の前に立って演奏することや歌うことの大変さ、楽しさを実感することができました。

台風が近づいていた影響もあり、二日間に分けての開催となりましたが、楽しく終わることができました。三年生の有志では今村先生の伴奏を中心に皆で良いものを作りました。また、「未成年のありがとう」では、普段お世話になっている今村先生と中屋先生に感謝を伝えることができました。二年生からは感謝を伝えられました。

今回の文化祭は二日間に分けての開催でしたが、皆で協力することができました。また様々な場面でしたりと三年生をサポートできたので良かったです。特に俳句甲子園では、一人一個以上発表できたのが良かったです。

一年生の声

私は、今回の文化祭でスローガンのとおり、学年や男女関係なくみんなで団結することができました。また、準備・片付けや移動時間など一秒一秒大切にしたい思い出を作ることができました。来年は、三年生としてみんなを引っ張りたいです。

私は中学校初めての文化祭だったので本番前はワクワクとドキドキがありました。しかし、本番が始まると、一つ一つがすごく楽しく、吹奏楽部の演奏では緊張したけれど最後まで吹くことができました。また、中島ウインドブラスとも楽しく吹くことができました。全体合唱では、みんなで息を合わせてとても良い合唱をすることができました。

の文化祭でしたが、友達と協力しながら色々なことを行うことができました。すごく楽しかったです。特に俳句集会では、発表直前まで仲間と打ち合わせをして、俳句について語ることができました。来年の文化祭では、有志発表などにも参加したいです。

ました。そして、初めて文化祭実行委員会をやってみて大変なことはあったけれど、良い経験になりました。

